

## Medina de Rioseco estrena sede de la Asociación Española contra el Cáncer y ratifica convenio para transporte de mujeres al cribado de cáncer de mama

SER Castilla y León - 02/07/2024

0:22 / 1:09

**Programa:** HORA 14 CASTILLA Y LEÓN

**Inicio:** 14:26:08

**Duración:** 00:01:08

**Audiencia:** 28000,00

**VPE:** 224,4000

**Tema:** Consejería de Sanidad de Castilla y León

**Sentimiento:**



Sin Calificar

### Transcripción automática

Y de cabeza nos vamos a Medina de Rioseco , que ha estrenado hoy su nueva sede de la Asociación Española contra el Cáncer , un acto en el que además se ha ratificado el convenio entre esta entidad y la Diputación Provincial para mantener el transporte de mujeres al Río Hortega para que participen así en el cribado de cáncer de mama . Ya saben que este cribado va de los 45 años a los 74 , después de la última ampliación aprobada en febrero . por la Junta , Alejandro Vázquez es el consejero de Sanidad . Es fundamental que se acuda a los llamamientos que se hacen para hacer la mamografía , porque el cáncer de mama es el cáncer más frecuente en la mujer y es el tercer tumor más frecuente en Castilla y León , muy cerca ya de cáncer de próstata , pero que además tiene una detección precoz . Tiene una enorme importancia en lo que va a ser el pronóstico del tumor y por lo tanto , la detección precoz es curación en muchos casos y en el peor de los casos , mejoría en los años de vida , aumento de los años de vida . Este convenio está vigente desde 2015 y supone una inversión de la institución provincial de 30000 euros para un total de catorce rutas en la provincia